

## Tinjauan sintaktis dan semantis penggunaan verba staan, liggen, dan zitten di dalam kalimat

Joan Erica, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20159418&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Tujuan utama dari skripsi ini pada prinsipnya adalah memberikan uraian yang jelas mengenai penggunaan verba staan, liggen, dan zitten yang menjelaskan posisi dari subjek, di mana subjek merupakan benda kongkret. Untuk mencapai tujuan tersebut, langkah-langkah yang diambil adalah melihat konstituen-konstituen yang terdapat dalam kalimat yang menggunakan verba staan, Liegen, dan zitten, serta melihat hubungan sintaktis dan semantis antara verba staan, liggen, dan zitten dengan konstituen-konstituen tersebut.

Bentuk kalimat yang menggunakan verba staan, liggen, dan zitten, biasanya terdiri dari konstituen subjek, konstituen verbal, dan konstituen preposisi. Verba staan dan liggen dapat dikelompokkan ke dalam tipe verba yang sama karena penggunaan kedua verba tersebut di dalam kalimat menjelaskan khususnya posisi dari subjek.

Verba staan menjelaskan posisi berdiri dari subjek sedangkan verba liggen menjelaskan posisi tergeletak. Kemunculan konstituen preposisi menjelaskan keberadaan dari subjek.

Pemilihan penggunaan verba staan atau liggen dalam menjelaskan posisi benda kongkret sebagai subjek dalam kalimat didasarkan atas ciri dimensi benda; vertikal atau horisontal, sisi atas atau sisi bawah, sifat benda; keras atau lunak, dari kemungkinan posisi fungsional yang dimiliki oleh benda; satu kemungkinan posisi atau lebih dari satu kemungkinan posisi. Berbeda halnya dengan verba zitten, penggunaan verba ini di dalam kalimat tidak menjelaskan posisi subjek seperti halnya verba staan dan liggen. Verba zitten yang disyaratkan muncul bersama dengan konstituen preposisi menjelaskan keberadaan dari subjek. Kemunculan preposisi dalam konstituen preposisi menentukan secara persis keberadaan subjek.

Pemilihan penggunaan verba zitten didasarkan terutama pada kemungkinan perpindahan tempat dari benda. Beberapa benda disebut permanen dan yang lainnya dapat berpindah tempat. Pada benda permanen penggunaan verba zitten diikuti oleh preposisi selain ini sedangkan pada benda yang dapat berpindah tempat, penggunaan verba zitten diikuti oleh preposisi in.